

# 交換留学報告書

派遣先	
三重大学での所属学部・研究科	人文学部
学年(出発時)	2年
大学名	タスマニア大学
国	オーストラリア
留学期間	2018年2月15日～2018年6月27日
派遣先での身分	交換留学生

一日の生活スケジュール(通学時)	
	記入欄
8:00	
9:00	
10:00	
11:00	授業
12:00	授業
13:00	昼食
14:00	
15:00	授業
16:00	
17:00	友人と過ごす
18:00	友人と過ごす
19:00	夕食
20:00	
21:00	ジム
22:00	
23:00	
0:00	

履修科目				
科目名	時間数/週	履修単位	使用言語	授業内容(レポート、試験、授業形態等)
Introduction to law	3h/1w		英語	レポート、試験、講義、チュートリアル
crime and criminal justice	3h/1w		英語	レポート、試験、講義、チュートリアル
Introduction to professional japanese translation	2h/1w		英語	レポート、試験、講義

大学のサポート	
チューターの有無	なし
チューターのサポート内容	なし
語学コースの有無	なし
コース名、料金、期間等	

生活	
住居のタイプ	寮
住居の名前	Crist College
部屋タイプ	一人部屋
ルームメイト(国籍)	
室内設備	ベッド、机、いす、ヒーター、冷蔵庫、クローゼット
共用施設	キッチン、トイレ、シャワー
インターネット設備	あり
大学までの交通手段(交通機関、所要時間)	徒歩
アルバイトの有無	なし
アルバイトの内容	

渡航	
Visaの種類	学生ビザ
Visa申請先	オーストラリア大使館
Visa取得にかかった日数	1日
Visa取得にかかった費用	約5万円
Visa取得方法、提出書類等	インターネットにより申請
留学先大学の最寄り空港までの経路	中部国際空港→成田→メルボルン→ホバート
渡航費用	6万円
ピックアップサービスの有無	あり

帰国後	
留年や卒業の遅れの有無	なし
有る場合、その理由	
就職活動開始時期	帰国後
帰国後の進路	就職予定

留学にかかった費用	
現地通貨＝日本円(約)	1ドル＝約83円
保険料(海外旅行保険、国民健康保険等)	約4万円
学費(教科書代や語学コース授業料等)	教科書代1万円
宿舍費(月額)	約7万5000円
光熱費(月額)	寮費に含まれる
食費(月額)	約3万円
その他	
留学期間中にかかった費用の合計	約75万円

**感想等(※800字以上で語学勉強の成果についての内容も含め、ご記入ください。)**

とても充実した交換留学生活はあっという間に過ぎました。このような貴重な経験をさせていただけたことにとっても感謝しています。私は、この留学を通して将来の目標が変わりました。英語力を生かすことができ、さまざまな国と関わることのできる会社に就職したいと考えるようになりました。このような気持ちの変化がおきた理由は2点あります。さまざまな国の友人ができて自分の価値観が変わったこと、自分の英語力に自信がついたためです。

1つ目に、さまざまな国籍の友人と関わる中で色々な考え方を学びました。タスマニア大学には本当にたくさんの国の人が勉強しています。様々な国の人々と交流できる点がこの大学の良い点の一つだと思います。オーストラリアの友人だけでなく、マレーシア、シンガポール、ドイツ、スペイン、中国、韓国などたくさんの友人ができました。どの国の友人もとても面白く、良い人ばかりであつという間に仲良くなりました。一緒に過ごしている中で今まで持っていた偏見であつたりその国に対する考え方が大きく変わりました。自分が常識だと考えていたことが国や文化が異なればそれは常識ではなくなり、自分が思っている以上に様々な考え方があることを知りました。しかし、それと同時に様々な国やその国の人々の良い面を多々知ることができました。この留学生活を通して出会った友達は一生涯の宝になると思います。

2つ目に、英語で授業を受けたり、友人とコミュニケーションをとる中で自分の英語力に自信を持つことができました。もちろん初めからすべうまくいったわけではありませんが、試行錯誤し自分なりに勉強に励む中で、自分の英語力が向上していると実感できたときはとてもうれしかったです。この自信から英語力を活かすことのできる仕事に就きたいという気持ちがわきました。

このようにタスマニア大学での留学生活は私にとつてとても貴重な経験となりました。このような機会を与えてくださった方々に感謝するとともに、この経験をこれからの将来に生かしていきたいと思います。

**今後留学する人へのアドバイス**

タスマニア大学のあるホバートは都会ではありませんが、自然豊かで人も優しくとても良い街です。日本人も少なく、英語を使うことのできる機会がたくさんあり、英語力向上のためにはとても良い場所だと思います。私は寮での生活を選びましたが、そのおかげでよりたくさんの友達と出会うことができました。勉強面では大変なこともたまにはあるとは思いますが、そのようなことも含めて楽しんだもの勝ちだと思います。何事も楽しんで頑張ってください。

報告書記入日

2018年7月7日